

## **COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO SOBRE LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES EN EL PERÚ**

Santiago de Chile 8 de junio de 2001

Los países miembros del Mecanismo de Consulta y Concertación Política, Grupo de Río, expresan su profunda satisfacción por el feliz término del proceso electoral efectuado el domingo 3 de junio, en el cual el pueblo y las autoridades peruanos han dado muestras inequívocas de su voluntad para consolidar la democracia en ese país.

Reconocen el importante papel que ha desempeñado en todo este proceso el Gobierno liderado por el Presidente Valentín Paniagua y destacan la eficiente labor realizada por las instituciones responsables de la organización del evento cívico. Asimismo, resaltan las gestiones desarrolladas por el Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA) y por las misiones observadoras encabezadas por esta Organización.

Los países del Grupo de Río felicitan al candidato electo, señor Alejandro Toledo y hacen que todos sus propósitos e iniciativas destinadas a consolidar la democracia y el bienestar de su pueblo tengan pleno éxito.

El ejemplo de vocación democrática demostrado por el pueblo peruano constituye, sin duda, un elemento que refuerza los principios rectores del Grupo de Río y lo comprometen aún más en su papel articulador del diálogo y la cooperación en América Latina, factores claves del fortalecimiento de la democracia en nuestra región.